
 

東町のスタンダードルールに関するアンケート 

 

 

アンケート主旨    

日本初のニュータウンとして開発されたニュータウン特有の団地群は、新たなマンションへと生

まれ変わり、セキュリティー、プライバシーも強化され快適さも増しましたが、公共の部分、従

来からあった自然の部分は５０余年の年月を経て、経年劣化している部分もあります。 

 

また、地域住民の構成、意識、ライフスタイルも大きく変化し、ともすれば時代のニーズにマッ

チしていない部分も見受けられるのが現状です。（導線、バリアフリーなどに関して） 

 

年々、発生件数・勢力が増す台風の猛威、老朽化した歩道をはじめ、生活環境、自然環境、公園

設備（あり方も含む）、防犯、防災に関する事など、すべてが密接につながっている中、従来通

り個々の・個別の対応を繰り返すばかりでは、いつまでも同じ対応の繰り返しです。 

 

個別の対応を繰り返すばかりでは全体のバランスが崩れるとの観点から、東町トータルビジョン

を構築し、行政と協働を進めていくために、別紙にて 4項目につきアンケートを行います。 

（アンケートの内容は、１丁目商業施設、民地に関する事は除きます。） 

 

アンケート調査（原則全戸配布）をもとに環境委員会で検討を進め、定例の理事会での承認を経

て（地域合意形成）、豊中市の関係部署（環境部公園みどり推進課、都市基盤部など）と東町に

於けるトータルビジョンとして協議、調整を進めていくためのアンケートにつき、東町住民みな

さまのご協力を、よろしくお願い申し上げます。（QRコードからも回答頂けます。） 

 

＊行政それぞれの部署、東町地域内ともに、それぞれが情報共有（認識一致）出来ていない部分もある

が、地域自治組織と行政の協働を円滑に進めるために、地域住民による合意形成と行政との認識を 100％

合致させていく＝担当、人が変わっても情報（ビジョン）がブレない＝単年度で達成するには無理なもの

が多々あるので、中長期ビジョンを元に複数年に渡って進めていくための施策とします。 

 

本アンケートに関する問い合わせ 

080-6154-1059（新千里東町地域自治協議会会長：小川浩一） 

Email: e-kyogikai@dk2.so-net.ne.jp 

新千里東町地域自治協議会 環境委員会 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.防犯編：植え込みなどの剪定に関して 
 

 
 

 

 

 

1.  防災編：電線にかかる樹木（危険木）に関して 

2019年 9月 9日 千葉県を直撃した台風 15号の影響で大規模な停電がありましたが、これほど
までに被害を大きくした原因の一つは倒木による電線の断線、道路の寸断でした。 

新しいマンションでは電気が供給されない事態になると、電気はもちろん、ガス、水道すべてが
止まる可能性もあり、生活に支障をきたすばかりではなく、場合によれば生命にかかわる危険性
もあります 。 

そこで東町としては、予め被害を最小限に抑えるために、生活道路（もみじ橋通り、小学校前通
り、こぼれび通りなど）の樹木の内、電線に被さる部分の枝葉の剪定、伐採を進め、これを東町
スタンダードルールとします。 
 
賛成ですか？反対ですか？〇でお囲み下さい。（反対の場合は理由も） 

・賛成           ・反対 

（理由）： 

 

その他、ご意見： 

  

 

 

 

 

緑多く、豊かな自然環境が東町の特徴のひとつでもありますが、反面、公園に隣接する沿道の植
え込みなど、場所によっては防犯上懸念のある個所もあります。 

そこで東町としては、防犯上懸念のある個所の植え込みについては、ツツジ、アベリア等定期的
に剪定、また中低木の樹木に関しては、高さ２ｍ以下の枝を払い不審者が隠れにくくすると共
に、人目が届きやすい環境を整え、防犯対策の向上、住民の安心感の向上につながるよう、これ
を東町スタンダードルールとします。 

 
賛成ですか？反対ですか？〇でお囲み下さい。（反対の場合は理由も） 

・賛成           ・反対 

（理由）： 

その他、ご意見： 

 

 

 

新千里東町地域自治協議会 環境委員会 

 

マンション名：                     

アンケート   提出期限 2020年 1月 15日（水）  

QRコードからもご回答頂けます。 



 

 

 

 

4.生活安全編：自転車の危険運転防止の啓発 
 

3.環境美化編：タバコの吸い殻、ゴミのポイ捨て禁止の推進 
 

 

 

以前より東町では、タバコ・空き缶、空き瓶のポイ捨てが各所で続いていましたが、大変残念な
がら、ここ最近は特にスナック菓子等の袋のポイ捨てが頻発する事態になっています。 

協議会として 2019年 7月に豊中市と「まち美化活動協定」を締結しましたが、アダプト清掃
（毎月第 4日曜日）に加えて、タバコの吸い殻・ゴミのポイ捨て禁止など、東町全域に於いて美
化推進、啓発活動をこれからも進めていく事について… 

 
賛成ですか？反対ですか？〇でお囲み下さい。（反対の場合は理由も） 

・賛成           ・反対 

（理由）： 

その他、ご意見： 

 

 

 

 

 

既に大きな社会問題にもなっている、自転車に於ける危険運転ですが、同じ地域住民・東町住民
同士で被害者、加害者になる可能性があります。 

スピードの出やすい起伏のある土地形状に加えて、電動自転車の普及により自転車の速度が増
し、「衝突＝即大事故（重傷以上）」という危険性が格段に上がっています。 

「いつでも・どこでも・誰にでも」起こりえる現実を未然に防ぐために、東町全域に於いて危険
運転に関する啓発活動を進めて参ります。また自転車の速度を減速させるための工夫（ポールの
設置など）を施す事を検討していく事について… 
 
賛成ですか？反対ですか？〇でお囲み下さい。（反対の場合は理由も） 

・賛成           ・反対 

（理由）： 

その他、ご意見： 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 ＊以上のアンケートは新千里東町地域自治協議会が独自に行うものであって 

豊中市が関与するところではありません。 

 

＊アンケ―ト提出先 

各団体でまとめて地域自治協議会事務所（近隣センター郵便局２軒隣）のポストに投函下さい。 


